

UNITED NATIONS OFFICE FOR WEST AFRICA

**COMMUNIQUÉ ADOPTÉ EN CLOTURE DE LA
RENCONTRE DES CHEFS DE DELEGATION DE LA
COMMISSION MIXTE CAMEROUN-NIGERIA
CRÉÉE EN APPLICATION DU COMMUNIQUÉ CONJOINT
DU 15 NOVEMBRE 2002 A GENÈVE**

Yaoundé, 11 octobre 2014

1. La Commission Mixte Cameroun-Nigeria, mise en place en application du Communiqué conjoint adopté au sommet de Genève du 15 novembre 2002 entre Son Excellence Paul Biya, Président de la République du Cameroun et son Excellence Olusegun Obasanjo, alors Président de la République fédérale du Nigeria, en présence de Son Excellence Kofi Annan, alors Secrétaire Général des Nations Unies, a tenu une réunion extraordinaire des Chefs de ses trois Délégations à Yaoundé le 11 octobre 2014. Son Excellence l'Ambassadeur Saïd Djinnit, Représentant spécial du Secrétaire Général des Nations Unies, a présidé les délibérations. Le Vice-Premier Ministre Amadou Ali et l'Attorney-General Mohammed Bello Adoke SAN, CFR ont respectivement conduit les délégations du Cameroun et du Nigeria.
2. Les Chefs de Délégation de la Commission Mixte ont condamné avec la plus grande fermeté les activités terroristes qui détruisent les modes d'existence des personnes vivant dans la partie nord de la frontière terrestre entre le Cameroun et le Nigeria et ont un impact négatif sur les activités de démarcation.
3. En conséquence, les Chefs de Délégation ont adopté le rapport de la Sous-commission de la Démarcation, comprenant notamment les mesures permettant d'achever la mise en œuvre de l'arrêt du 10 octobre 2002 de la Cour internationale de Justice en adoptant l'approche au bureau pour finaliser le tracé de la frontière dans les zones qui restent à évaluer.
4. Les Chefs de Délégation ont félicité les équipes qui ont pris part aux récents travaux d'abornement de la frontière et qui ont mené à bien l'exécution des contrats relatifs aux Lots 1 et 2, clôturés le 6 juin 2014 et ayant permis la pose de 289 nouvelles bornes-frontière. Considérant la diminution des ressources du fonds d'affectation spéciale, ils lancent un appel à la communauté internationale pour qu'elle apporte son assistance aux Parties pour parachever les travaux de démarcation.
5. Au moment où prend fin la mission de l'Ambassadeur Saïd Djinnit, Représentant Spécial du Secrétaire Général des Nations Unies et Président de la Commission Mixte appelé à d'autres fonctions, les Chefs de Délégation du Cameroun et du Nigeria ont exprimé leur satisfaction d'avoir entretenu avec lui, tout au long de son mandat, une excellente collaboration. Ils l'ont remercié pour sa contribution déterminante au succès de la mise en œuvre de l'Accord de Greentree, les progrès décisifs enregistrés dans la démarcation de la frontière terrestre et le renforcement de la confiance entre les Républiques sœurs du Cameroun et du Nigeria.

Bureau de l'Information Publique et de la Communication UNOWA/OSSES
Kouider Zerrouk, Chef – (+221) 33-869-8560 / 77- 3324928 – zerrouk@un.org
Vicky Delore Ndjeuga, Officier de l'Information – (+221) 773339414 / ndjeuga@un.org
Web: <http://unowa.unmissions.org> - https://twitter.com/UN_UNOWA/OSSE

UNITED NATIONS OFFICE FOR WEST AFRICA

**COMMUNIQUÉ ADOPTÉ AT THE END OF THE MEETING OF HEADS OF DELEGATIONS
OF THE CAMEROON-NIGERIA MIXED COMMISSION
ESTABLISHED PURSUANT TO THE
GENEVA JOINT COMMUNIQUÉ OF 15 NOVEMBER 2002
Yaounde, 11 October 2014**

1. The Cameroon-Nigeria Mixed Commission established pursuant to the Joint Communiqué adopted at the Summit Meeting which took place in Geneva on 15 November 2002 between His Excellency Paul Biya, President of the Republic of Cameroon and His Excellency Olusegun Obasanjo, the then President of the Federal Republic of Nigeria, in the presence of His Excellency Kofi Annan, then Secretary General of the United Nations, held an extraordinary meeting of the Heads of its three delegations in Yaounde on 11th October 2014. Mr. Saïd Djinnit, Special Representative of the Secretary-General of the United Nations, chaired the deliberations. Vice-Prime Minister Amadou Ali and Attorney-General of the Federation and Minister of Justice Mohammed Bello Adoke, SAN, CFR led the Delegations of Cameroon and Nigeria, respectively.

2. The Heads of delegations of the Mixed Commission strongly condemned the terrorist activities that directly destroy the livelihood of the people living in the northern part of the land boundary between Cameroon and Nigeria and adversely impact the demarcation exercise.

3. Consequently, the Heads of delegations adopted the report of the SCD including the measures recommended towards completing the implementation of the judgment of the International Court of Justice of 10th October 2002, by adopting the desktop approach to assess the remaining areas.

4. The Heads of delegations congratulated the teams that took part in recent pillar emplacement works along the boundary and who successfully carried out pillar construction works related to Lots 1 and 2 that ended on 6th June 2014 that led to the building of a total of 289 new boundary pillars. Noting the depletion of the resources in the Trust Fund, the Heads of delegations called for the assistance of the international community for the completion of the exercise.

5. As the mission of Ambassador Saïd Djinnit, the Special Representative of the Secretary General of the United Nations Organization and Chairman of the Mixed Commission, who has been called to other duties, is coming to an end, the Heads of the delegations of Cameroon and Nigeria expressed their satisfaction with the excellent collaboration throughout his mandate. They thanked him for his outstanding contribution to the successful implementation of the Greentree Agreement, milestone achievements in the demarcation of the land boundary and strengthening confidence between the Republics of Cameroon and Nigeria.

Bureau de l'Information Publique et de la Communication UNOWA/OSES
Kouider Zerrouk, Chef – (+221) 33-869-8560 / 77- 3324928 – zerrouk@un.org
Vicky Delore Ndjeuga, Officier de l'Information – (+221) 773339414 / ndjeuga@un.org
Web: <http://unowa.unmissions.org> - https://twitter.com/UN_UNOWA/OSES